

dengan menggunakan gaya bahasa mereka. Tapi di samping itu juga perlu pengawasan dari orang tua jika anak – anaknya ingin menonton suatu tayangan apapun di dalam Televisi. Jaman sekarang banyak tayangan Televisi yang tidak mendidik malah menjerumuskan. Televisi – Televisi sekarang hanya mementingkan Rating siaran bukan lagi kualitas tayangan yang di tayangkan. Berbeda dengan tayangan atau program Televisi dulu yang mendidik. Karena di jama dulu Televisi hanya satu saja yang ada di Indonesia yaitu TVRI. Sedangkan jaman sekarang perkembangan industri berkembang pesat terutama di dunia Pertelevisian. Banyak Stasiun Televisi yang lahir di Indonesia yanitu di Jakarta dan menjadi Stasiun Televisi Nasional. Tidak hanya di Jakarta saja, bahkan sekarang Televisi lokal daerahpun mulai banyak bermunculan di berbagai plosok kota di Indonesia.

Salah satu tayangan yaitu sinetron. Di sini sinetron tidak memiliki peran yang baik bagi penontonnya. Banyak sinetron yang menceritakan kehidupan orang-orang yang kaya raya dengan anak-anak yang sangat mada dan pnindatasan terhadap temannya. Dengan mengambil tema kelas sosial yang membuat cerita di dalam sinetron tidak mendidik penontonnya. Malah membuat penontonnya berpikiran bahwa jika anak sekolah itu harus kaya jika tidak maka mereka akan di bully oleh teman-temannya yang tidak selevel secara kelas sosial. Maka banyak anak-anak pelajar yang berani berbohong kepada orang tuanya untuk meminta uang saku tambahan dengan berbagai alasan untuk keperluan sekolahnya.

B. Konfirmasi Temuan Dengan Teori

Berdasarkan dari hasil temuan dari penelitian ini menunjukkan bahwa sinetron Diam – Diam Suka ini memiliki penggemar yang tidak sedikit. Terbukti dari hasil wawancara yang di lakukan peneliti terhadap informan remaja SMA di salah satu kota yang ada di Surabaya. Tidak sedikit dari mereka yang mengetahui sinetron tersebut. Bahkan ada yang sangat antusias pada saat wawancara berlangsung. Ada beberapa darai mereka yang bahkan menunjukkan gerakan yang dilakukan pada saat pengucapan kata – kata yang di ucapkan oleh para pemain.

Walaupun ada beberapa anak sma yang tidak begitu menyukai sinetron ini karena, menurut mereka sinetron ini memberikan pengaruh yang negatif bagi remaja yang sedang menontonnya. Baik dari cara berpakaian sampai penggunaan bahasa yang menurut sebagian remaja ini tidak pantas untuk di tiru.

Peneliti mencoba menghubungkan dengan Teori Kontruksi Sosial, yang dimana teori ini menyangkut tentang sebuah kontruksi realitas yang timbul di masyarakat karena adanya interaksi antar manusia.

Disini realitas dari sebuah sinetron yang di tonton oleh remaja SMA membuat ketertarikan mereka untuk menurunkan gaya bahasa yang di ucapkan di dalam sinetron tersebut. Banyaknya jumlah penonton yang memiliki usia yang sama dengan tokoh yang di perankan di dalam sinetron tersebut yang membuat mereka menjadi antusias untuk menontonnya. Banayaknya teman satu sekolah dan seumuran mereka yang menonton sinetron itu. Sehingga

tidak di sengaja mereka pun mengikuti cara bicara dari idolanya tersebut. Adanya interaksi antar teman seusia dan sama – sama pecinta sinetron, maka mereka secara tidak sadar pula mengikuti sebalaga yang ada di dalam sinetron tersebut.

Dalam penelitian ini berarti sinetron Diam – diam Suka yang sebagai media hiburan masyarakat yang bisa di nikmati dengan gratis. Sinetron Diam – Diam Suka pada episode ke-20 ini memiliki banyak gaya bahasa yang nantinya akan memberikan hiburan pada pelajar Sekolah Menengah Atas. Sehingga banyak dari pelajar yang mengetahui gaya bahasa “pinkie swerr ketty cerry banana stoberry swerr” dari episode ini. Sehingga para pelajar ini dapat berinteraksi kepada teman yang mungkin baru di kenalnya dengan rasa tidak canggung lagi. Dengan adanya bantuan gaya bahasa yang menurut mereka dapat mengakrabkan dan mencairkan suasana yang canggung. Para pelajar ini membuat realitasnya sendiri dengan teman – temannya dengan adanya gaya bahasa di dalam sinetron tersebut. Membentuk diri mereka dengan menjadikan realitas komunikasi dengan nyata dengan bercermin dari sinetron Diam – Diam Suka. Karena sinetron ini bergendre pelajar anak sekolah. Yang menurut para pelajar mencerminkan dirinya.

Sinetron ini mungkin memiliki makna yang berbeda – beda bagi para pelajar Sekolah Menengah Atas. Namun mereka sebagian besar menjadikan gaya bahasa di dalam sinetron ini wajar untuk di ucapkan dan boleh di tiru oleh pelajar Sekolah Menengah Atas yang lain. Karena menurut mereka tidak ada yang salah dari gaya bahasa yang di ciptakan di dalam sinetron tersebut.

– Diam Suka sangat mempengaruhi kehidupan mereka sebagai pelajar yang di mana di dalam cerita sinetron itu adalah cerminan mereka di kehidupan nyata, seperti halnya peneliti mencoba memberikan atau menyajikan tayangan sinetron tersebut lalu para pelajar Sekolah Menengah Atas itu di suruh untuk menyaksikan dan memberikan komentar tentang Trendsetter yang di ciptakan dalam sinetron tersebut. Dari pengamatan yang telah peneliti lihat di dalam aktifitas yang di lakukan oleh para pelajar Sekolah Menengah Atas ini memang tidak jauh berbeda dengan cerita yang di sajikan dalam sinetron, bisa jadi mereka meniru semua adegan yang ada di dalam sinetron tersebut. Maka dari itu, berdasarkan pengalaman para pelajar Sekolah Menengah Atas tersebut menjadi hasil dari penelitian yang di lakukan oleh peneliti dan menghasilkan temuan data yang akurat.